

„Weihnachten im Schuhkarton“: Tierparkschule wieder dabei

Mitte November war es bereits vollbracht. Die Kartons für die Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ waren fertig gepackt. Warum Schüler der Tierparkschule jedes Jahr mitmachen, berichtet Regina Vahldieck: Für die meisten deutschen Kinder unvorstellbar - ein Weihnachtsfest ohne Geschenke, weil die Eltern zu arm sind. Trotzdem, oder gerade deshalb, bedarf es keiner großen Überredungskünste durch die Lehrer, wenn es darum geht, genau das in anderen Familien zu verhindern. Seit vielen Jahren schließt sich ein großer Teil unserer Schüler und Lehrer der überaus erfolgreichen weltumspannenden Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ an, um Kindern vor allem in Osteuropa zum Fest der Feste ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern.

Wenn viele Schüler einer Klasse etwas Süßes, ein paar war-



Schüler der Tierparkschule mit den Geschenken. Foto: Vahldieck

me Wintersachen, Schulmaterialien oder kleine Spielzeuge zusammenlegen, sind schnell ein paar Päckchen gefüllt. So haben diese fleißigen Helfer um Frau Heldmann nach ihrer Unterrichtszeit auch in diesem Jahr wieder 33 Schuhkartons festlich verpackt und der Ver-

mittlerin und Vorsitzenden des Elternrates, Frau Forner, übergeben.

Alle Beteiligten fühlen sich prima dabei und können nun mit vielleicht etwas anderem Verständnis an die Vorbereitung ihres eigenen Weihnachtsfestes gehen.